

# Panorama Nacional

0718 →

## Lanzamiento de Libro "Iglesia y Sociedad" 1036

Con una mesa redonda el Sello Editorial de la Pontificia Universidad Católica de Chile presentó el libro "Iglesia y Sociedad", cuyo autor es el profesor del Instituto de Ciencias Políticas de esa Casa de Estudios, Fernando Moreno Valencia. La obra entrega una visión global acerca de la opción que la Iglesia Católica ha hecho, sin discriminación ideológica, por el hombre y sus derechos. Durante el acto, en el cual se encontraban presentes las más altas autoridades de la universidad, encabezadas por su rector, Juan de Dios Vial Correa, expusieron; sobre iglesia, el presbítero José Miguel Ibáñez Langlois; sobre política, el autor Fernando Moreno; sobre sociedad, el presidente de la SOFOFA, Fernando de Agüero. Actuó como moderador el director del Instituto de Ciencia Política de la U.C., Oscar Godoy.

En parte de su exposición, el presbítero José Miguel Ibáñez señaló que para la doctrina social de la iglesia, lo cambiante debe ser analizado a la luz de lo permanente. "Esta doctrina no tiene la concreción de los modelos operacionales, no contiene recetas y los fieles no deben esperar de ella soluciones para resolver todos los problemas de la sociedad", puntualizó.

Por su parte, durante su participación sobre el tema "Política", Fernando Moreno expresó que existen dos definiciones de Democracia. Una "El gobierno del pueblo, por el pueblo y para el pueblo"; y la otra. "La organización racional de las libertades de acuerdo a la Ley". Para Moreno la Democracia debe entenderse como la conjunción de ambas definiciones, a su juicio parciales, ya que la primera puede ser demagogia y la segunda, conducir al autoritarismo.

## Deceso de Carlos León Alvarado 1918

La Academia Chilena de la Lengua quiere manifestar su sentimiento de pesar por el deceso del señor Carlos León Alvarado, quien era académico correspondiente en Valparaíso de la Academia, queremos destacar además, su valioso aporte a la literatura chilena, destacándose, especialmente por su sensibilidad y como persona su rectitud ante la vida misma.

Entre sus libros podemos hacer notar "Sobrino único", con un brillante prólogo de don Roque Esteban Scarpa, "Vieas amistades", "Sueldo vital", "Retrato hablado", "Algunos días", "Hombres de palabra", "El hombre de Playa Ancha" y otro libro que se llama provisionalmente "Memorias de un sonámbulo", etc.

Por ser abogado ejerció la cátedra de Filosofía del Derecho en la Universidad de Chile. Además en el año 1980 se le otorga el Premio de Literatura "Joaquín Edwards Bello".

Además la Academia Chilena de la Lengua quiere expresar que Carlos León Alvarado postuló este año al Premio Nacional de Literatura, pero lamentablemente sus antecedentes llegaron fuera del plazo exigido por la Corporación.

Moreno  
Selo - 25-X-88. P. 27  
104084

## Panorama nacional [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Panorama nacional [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile